

han enda

s números
as legales



DIPUTACIÓN

el día a día dirigién-
al confianza» al de-
e ATM para consul-
consulta o duda que
n materia adminis-
interpretación de nue-
s.

to
de Estabilidad Pre-
Sostenibilidad Fi-
pién se ha abordado
toria la reforma del
deudamiento local
por la Ley de Pres-
rales del Estado pa-
y, también, las obli-
ministro de infor-
ladas en la Orden
2.

que comenzó a las
e prolongó durante

V.R.A.

El nuevo pliego del aeródromo sale adelante por unanimidad

SORIA. La comisión de Planes Provinciales, celebrada ayer, dio luz verde, por unanimidad de sus miembros, al nuevo pliego de condiciones que regirá la nueva concesión del aeródromo de Garray, propiedad de la Diputación. Con este trámite ya realizado, el objetivo es llevar el pliego al pleno de marzo para que una vez que el actual concesionario, Álamo Aviación, abandone las instalaciones, el próximo 6 de junio, el procedimiento administrativo esté avanzado y un nuevo gestor pueda entrar, de forma inmediata, al aeródromo.

Según informó ayer el presidente de la comisión, Tomás Cabezón, en el pliego se han fijado cantidades económicas como los alquileres de los hangares privados, que serán de 0,45 euros el metro cuadrado y el mes y el del hangar público que deberá construir el adjudicatario y que ascenderá a 250 euros por mes si va a estar todo el año o 350 euros cada mes si van a ser meses alternos. Por otra parte, estacionar la avioneta al aire libre tendrá un coste de seis euros por día.

Cabezón también informó de que se han fijado los precios para las tomas de aterrizaje y despegue y se ha realizado una modificación respecto a los kilos de la aeronave con una distinción en tres tramos: hasta 2.000 kilos, entre 2.000 y 5.000 kilos y más de 5.000 kilos.

Por último, el presidente de la comisión y vicepresidente segundo de la Diputación, destacó que ahora, una vez de que el documento pase por el pleno, «esperamos tener muchas empresas interesadas en hacerse cargo de la gestión» del aeródromo. Hay que recordar que, finalmente, Álamo Aviación ha desestimado seguir con la concesión debido a la crisis económica actual.

V.R.A.